

Nous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte

Anna Lamotte

Nous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte Anna Lamotte

Téléchargez et lisez en ligne Nous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte Anna Lamotte

64 pages

Extrait

Parés contre le froid

Des mamans qui n'ont pas froid aux yeux

L'hiver qui précède notre naissance est rude, et s'avérera particulièrement glacial pendant tout le mois de janvier 1985. Dans la nuit du 6 au 7, une tempête de neige paralyse toute la moitié nord du pays. Dans le sud, les températures atteignent des records (-26,5 °C dans le Calvados) et la Côte d'Azur est ensevelie sous la neige. À cause des trottoirs gelés, certaines de nos mères, enceintes, redoutent la chute ; la mienne, alors enceinte de plus de six mois, glisse et tombe. Grosse frayeur !

À l'époque, la péridurale n'est pas encore très répandue. On la propose aux femmes, mais sans leur garantir de pouvoir en bénéficier, peu de maternités étant dotées d'un anesthésiste rattaché. De plus, nombre de mères accouchent dans de petites cliniques, avec peu de moyens et de personnel - établissements qui ont depuis fermé leurs portes. Pour ne rien arranger, bien des idées fausses circulent sur les conséquences supposées de la péridurale, censée laisser paralysée ou fournir de violents et définitifs maux de tête.

Bref, ce n'est qu'au bout de dix heures de contractions douloureuses que je vois le jour. Beaucoup de nos parents découvrent le sexe de leur enfant lors de l'accouchement : les échographies sont encore faites avec parcimonie, et selon une technologie pas tout à fait au point. En revanche, l'heureux papa peut assister à l'accouchement, pratique qui se généralise enfin. Le lendemain, la famille se presse pour aller admirer les jolis Julien et Nicolas et les mignonnes Aurélie et Emilie, prénoms les plus fréquemment attribués en 1985. Après l'effort, le réconfort. Les mères restent au moins cinq jours à la maternité. Elles passent le temps en lisant des magazines, dont l'un des principaux titres concerne le couple mythique formé par Christine Ockrent et Bernard Kouchner. Elle est surnommée «la reine Christine» du petit écran, lui «le French Doctor» aventurier, chez Médecins sans frontières puis chez Médecins du monde. Un duo fascinant, mais aussi controversé : leurs luxueuses vacances en Corse en 1985 feront couler beaucoup d'encre. Cette même année, la journaliste belge d'Antenne 2 reçoit le 7 d'or du meilleur présentateur de journal télévisé, édition qu'elle présente en alternance avec le jeune Patrick Poivre d'Arvor.

Leur congé maternité de seize semaines écoulé, les femmes reprennent leur travail de quarante heures hebdomadaires. Il n'existe aucun congé paternité. Et nous voilà confiés à une crèche ou à une nourrice bienveillante.

L'allaitement au sein maternel n'est pas aussi conseillé et valorisé qu'aujourd'hui. Le lait en poudre Blédina et les biberons en verre stérilisés grâce à des pastilles à base d'eau de javel font souvent l'affaire.

À propos de nourriture, c'est en septembre 1985 que l'irremplaçable Coluche pousse un coup de gueule sur les ondes d'Europe 1 : «Quand il y a des excédents de nourriture et qu'on les détruit pour maintenir les prix sur le marché, on pourrait les récupérer et on essaiera de faire une grande cantine pour donner à manger à tous ceux qui ont faim.» La machine des Restos du Coeur est lancée. À peine trois mois plus tard, le premier restaurant ouvre ses portes et commence à distribuer des repas aux plus démunis. La «loi Coluche», qui sera votée trois ans plus tard, permet aux petits donateurs de bénéficier d'avantages fiscaux, encourageant ainsi la population à se montrer généreuse. Présentation de l'éditeur

C'était un temps où nous regardions le futur avec excitation et curiosité : le temps de notre enfance, de notre adolescence. Avec ce livre, replongez dans vos dix-huit premières années...

Nous, les enfants de 1985 Enfants de 1985 : À notre naissance, personne ne parlait de Web, de smartphones ni de réseaux sociaux : on en était encore au Minitel, aux disquettes et au Walkman à cassettes. Adolescents, nous avons souffert des boys bands et compensé avec NTM et Noir Désir. La libération de Nelson Mandela ou la guerre du Koweït furent les premiers événements historiques qui nous marquèrent. Mais qu'ils soient

emblématiques ou anecdotiques, les événements qui ont jalonné notre enfance n'en sont pas moins inoubliables...

Anne Lamotte, elle-même née en 1985, vous entraîne dans le passé. Avec elle, revisitez l'enfance et ses attentes, l'adolescence et ses espoirs, sans oublier les événements politiques et sociaux qui secouaient alors la France et le monde.

Download and Read Online Nous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte Anna Lamotte #KF4TXDWH3N5

Lire Nous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte par Anna Lamotte pour ebook en ligneNous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte par Anna Lamotte Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Nous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte par Anna Lamotte à lire en ligne.Online Nous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte par Anna Lamotte ebook Téléchargement PDFNous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte par Anna Lamotte DocNous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte par Anna Lamotte MobipocketNous, les enfants de 1985 : De la naissance à l'âge adulte par Anna Lamotte EPub
KF4TXDWH3N5KF4TXDWH3N5KF4TXDWH3N5